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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  144  /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Diretor do DEMUTRAN — 

Francisco Daniel Vieira Dantas, solicitando a delimitação de um estacionamento para motos 

em frente à Câmara Municipal de Paulo Afonso, respeitando o direito e a segurança aos 

motocisclitas. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  145  /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Diretor do DEMUTRAN - 

Francisco Daniel Vieira Dantas, solicitando a implantação de placas de sinalização de 

trânsito e pintura das lombadas da rua D, no centro. Tal solicitação visa garantir a segurança 

de todos que transitam pela área, que é extremamente movimentada. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

INDICAÇÃO N°.  146  /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Administração — Cleston Andrade Cavalcante, solicitando a implantação de placas de duas 

placas de identificação ao longo da rua Tamandaré, no centro. Tal solicitação se dá pois 

ainda há muita confusão entre pedestres e condutores em relação à extensão da devida rua. 

Sala das Sessões, em 15 de junho de 2021. 
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